



López Castro se anotó para el Senado y la oposición comienza a despejar la Cuauhtémoc

La diputada federal del PRI buscará llegar a la Cámara alta. Cambios en la capital de la capital, que sigue sin candidatura confirmada.



LPO [18/01/2024]

Luego de haber retirado su candidatura a la Jefatura de Gobierno, la actual diputada federal por el PRI Cynthia López Castro pidió licencia en su banca y, finalmente, se anotó para competir por la primera fórmula al Senado de la CDMX. De esta manera, se retiró de la contienda por la alcaldía Cuauhtémoc, para la cual la oposición sigue buscando una figura que encabece su boleta.

La diputada confirmó este miércoles a través de sus redes sociales que solicitó licencia en San Lázaro para comenzar su campaña hacia la Cámara alta bajo las banderas del PRI, el partido que siglará la primera fórmula de la CDMX, según lo acordado con el PAN y el PRD. "Esto va por las mujeres y los jóvenes", aseguró junto a la militancia del partido que la acompañará en esta nueva travesía electoral.

[López Castro se anotó para el Senado y la oposición comienza a despejar la Cuauhtémoc \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)